



給食ひろば

子どもの好き嫌いを理解して支援しよう



1. 苦手な味はゆっくり練習

子どもは、生まれながらにして有害な物を「嫌い」と感じる能力が備わっていて、毒や腐敗のシグナルともなる「苦味」や「酸味」は、回数を重ねる事で食べる事が出来るようになります。

2. 敏感になって嫌がる時はおおらかな気持ちで見守る

食経験が少ない子どもは、何かに極端に反応して食べる事を拒否する時があります。そんな時は、無理強いせず、否定せず、見守りましょう。



3. 好き嫌いに効果的な食育

美味しく食べる姿を見せる 見る触れる機会を増やす 楽しい思い出と結びつける



ピヨピヨだより No.82

2020年最後の月になりました。今年は大変なことが起こり、いろいろと騒がしく、また忙しい年でありました。それでも無事に一年を終えることができますのも皆さまのたくさんのご協力を頂いたからこそ感謝しております。

子どもたちは、サンタさんからのプレゼントに大喜びで遊んでいます。12月は、クリスマスや新年を迎えることで、なんだかワクワクする月。そんな12月と一緒に楽しみながら、子どもたちの成長を振り返り、共に喜び合いながら、今後も育ちの援助をしていきたいと思っております。

どうぞ、良いお年をお迎えください。

サンタさんがやってきた

12月15日
クリスマス会



クラスの子ども達

りす・ひよこ組



寒い冬が始まりましたが、ひよこ組は
 伝い歩きやハイハイ、寝返りでおうちの中
 を元気いっぱい動き回っています!!
 りす組のお兄さん達は、クリスマス会で
 披露した「お寿司のピクニック」の曲が
 流れるとお尻をフリフリと動かしたり
 笑顔で手拍子をしていて、その姿は☆
 と〜っても可愛いです♡

クリスマス会でサンタさんに
 もらったプレゼントも気に入って、
 大喜びで遊んでいるりす・ひよこ組です!!



いよいよ冬本場!! となりましたが、子ども
 たちは「雪降ってる〜♡」と大はしゃぎ!
 寒さに負けず、元気いっぱいです。

クリスマス会では、「いいねえ〜!!」の
 フレーズがお気に入りのダンスをノリノリ
 で踊りました。また、皆の前でお名前や好き
 な食べ物を発表し、成長を感じる会となりま
 した🎄 頑張ったご褒美には、サンタさん
 から素敵なプレゼントをもらいました📺

ごちそうもケーキもお腹いっぱい食べ、
 大満足の子ども達
 でした♡

うさぎ組



キリン組

男子5人クラスのキリン組!
 クリスマス会では、国民的アイ
 ドルグループ“嵐”に変身しま
 した。子ども達は“嵐”のメンバ
 ーになりきり、名前を呼ばれる
 と大きな声で返事をして、自分
 で決めたカッコいいポーズを披
 露しました!



会場の職員、子ども達からは
 黄色い声援が飛び交っており、
 嬉しそうな子ども達でした☆彡

第8回 院内研修 「手作りおもちゃ講習」

今年度8回目の院内研修は、手作りおもちゃでした。①マジックスクリーン
 ②牛乳パックで帽子の二点を作成しました。
 手軽に作れて、なおかつ、子どもたちが興味を
 持ちそうな不思議なスクリーンを教えて
 もらいました。日常の養育の中で大いに
 活かしていきたいと思っています。
 早速、お誕生会に披露し、子どもたちは大喜びです。



講師は職員!
 藤岡保育士です



みんな真剣に…集中してます!



牛乳パック帽子完成!

ハロウィン〜トリックオアトリート!!



ひよこ・りすぐみ
 某カフェ店のラテ♡はらぺこあおむし



キリンぐみ・おぼけ〜



うさぎぐみ・鬼滅の刃



各クラス、職員の力作です!!



実習生 頑張っています!!

当院では保育士・看護師の実習生の受け入れを行っています。
 授乳や沐浴・食事介助などを体験し、乳児院での生活や養育
 方法について勉強しています!!

コロナ禍での実習ということで、
 実習前2週間の外出自粛や体調管理、
 こまめな手洗い・消毒等、十分な感染
 対策の下、実習を行っています。

〜未来の看護師・保育士の育成に
 ご理解頂きますようお願い致します〜



12/21・冬至
 柚子のお風呂で体が
 ポカポカになりました。



行事予定

- 1月 お年玉プレゼント
初詣
- 2月 豆まき会
- 3月 ひなまつり会

※誕生会、避難訓練は
 毎月実施しています。